



**じぶん しゃしん おく
自分のはだかの写真を送ってはいけないの?**

はだかの写真は送ってはダメ。

**おこ しゃしん つか きょうはく
送った写真を使って脅迫されたり
インターネットに広がってずっと写真が
残り続けたりすることがあります。**

**ひと み ごま しゃしん
・人に見られて困る写真
(はだかの写真など)はとらない。**

**おやくそく しゃしん おく
・「はだかの写真を送って」といわれ
たら、大人に相談する。**

**NP
近年増加中! ~自画撮り被害~**

トラブルの例

女子小学生が、大好きなユーチューバーにメッセージを送ったところ「服をぬいだ写真を見せて」といわれた。
きらわれると思って1回だけ、はだかの写真を送ってしまった!

どうしよう・どうしよう

どう 児童ポルノ法違反

※男子がねらわれることもあります。

保護者のみなさまへ

自分で自分の裸の写真を撮って送信させられるケースが近年増加しています。令和2年中に自画撮り被害にあった児童は511人におよび、児童ポルノ事件全体の約4割を占めています。また、ゲームアプリなどで知り合った人に会って、裸の動画を撮られる事件や誘拐される事件も発生しています。これら犯罪の大部分はスマートフォンでSNSを利用してすることに起因しています。おこさまには「SNSで知り合った人に裸の写真を送ったり、会う約束をしたりしてはダメ!」と注意しておきましょう。

困ったときの相談窓口

QRコード
警察庁 ひつり
相談窓口

子供の性被害等に
関するwebサイト
<https://www.npa.go.jp/bureau/safetylife/syonen/annai/index.html>